

RAEDERSDORF Elsasser Theater

# Les femmes au pouvoir

Il est encore temps de découvrir à l'Elsasser Theater de Raedersdorf un combat mené dès la Grèce antique par les femmes pour proposer une autre vision de la société. Le tout à la sauce dialectale particulièrement savoureuse.



Un jeune éphèbe, un vieux barbon, des femmes inventives, pour un cocktail pétillant.



Les spécialités de l'Unterland sont appréciées. PHOTOS DNA - G.M.

Sur la scène de Raedersdorf, les femmes s'en donnent à cœur joie et mènent leurs hommes par le bout de la barbichette (ou plutôt de la barbe), y compris Seppi, le plus vieux d'entre eux, plusieurs fois veuf mais toujours fringant.

Les hommes, déboussolés, ne sauront bientôt plus à quel dieu se vouer et tentent tour à tour de menacer ou d'adorer leurs belles adversaires. Mais les femmes ont une idée précise de leur mission : la politique ne doit pas être réservée aux hommes et la guerre n'est pas forcément nécessaire. Elles arriveront à leurs fins, imposant les nouvelles règles de la vie en société. Mais les choses ne sont finalement pas aussi simples qu'il y paraît, il y a

2000 ans déjà, hommes et femmes avaient leurs faiblesses.

L'adaptation de «L'Assemblée des femmes» et de «Lysistrata», textes d'Aristophane, permet aux comédiens de toucher à un univers antique nouveau et rarement vu sur les planches sundgauviennes. D'autant plus que chaque détail, du costume au décor a été étudié, ce qui plonge immédiatement le public dans l'ambiance. L'histoire reste néanmoins émaillée de quelques clins d'œil sympathiques à des terres plus familières. ■

N.B-G.

► Représentations vendredi 30 et samedi 31 mars à 20 h 30, salle des fêtes. Réservations au 03 89 07 50 94..